

10.05.2021

Liebe Eltern!

Sie sind bereits darüber informiert worden, dass wir uns bei einem positiven Poolergebnis bei Ihnen melden, sobald wir Nachrichten aus dem Labor erhalten haben. Planen Sie bitte ein, dass wir uns in diesem Fall am Tag der Testung bis ca. 21.00 Uhr, spätestens am nächsten Tag bis 7.30 Uhr melden.

Sollte das Labor uns übermitteln, dass das Ergebnis des Pool-Tests der Gruppe, zu der auch Ihr Kind gehört, positiv ausgefallen ist, bedeutet dies, dass mindestens ein Kind der Gruppe mit dem Corona-Virus infiziert ist. Es muss dabei nicht selbst Krankheitssymptome aufweisen, könnte aber andere Personen anstecken.

Bis im nun folgenden Nachtestungsverfahren geklärt werden kann, wer genau infiziert ist, müssen alle Kinder dieser Gruppe zuhause bleiben, bis Sie weitere Informationen / Anweisungen durch die Schule oder die zuständige Behörde (z. B. das Gesundheitsamt) erhalten.

Sie als Eltern müssen nun eine Zweittestung (= Einzeltest) bei Ihrem Kind vornehmen.

Durchführung der Einzeltestung unter Ihrer Aufsicht

1. Die Kinder lutschen morgens 30 Sekunden lang an dem Wattebauschende des entsprechenden Tupfers (= Lolli).
2. Das Stäbchen wird anschließend mit dem Wattebauschende nach unten zurück in das Röhrchen gegeben und dieses wird verschlossen.
Anschließend versehen Sie das Röhrchen bitte mit dem Namen Ihres Kindes.
3. Bitte bringen Sie das Röhrchen bis spätestens 9.00 Uhr am selben Tag in die Schule und geben es im Sekretariat ab.
Von der Schule aus werden alle Einzelproben dieser Lerngruppe in das Labor gebracht und dort ausgewertet.
4. QR-Code:

Dieser QR-Code dient der Eingabe der persönlichen Daten Ihres Kindes. Nach Erfassung mit einem Handy wird automatisch eine Eingabemaske geöffnet. Geben Sie die Daten Ihres Kindes vollständig ein. Bitte denken Sie daran, diese Daten abzusenden.

Der QR-Code verbleibt bei Ihnen. Der Befund kann nur von der Person abgerufen werden, die im Besitz des QR-Codes ist. Alle positiven Einzeltests werden vom Labor an das entsprechende zuständige Gesundheitsamt gemeldet.

Melden Sie sich gerne bei Rückfragen!

Herzliche Grüße aus der Franz-von-Assisi-Schule
Martina Lamour und Elke Hohage